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２０２４年（令和６年） ６月２７日 (木) 晴れ 第２８０３回（ 当年度第３７回 ）例会  
               

            

点 鐘                 会長  富田 清孝君

司 会                 ＳＡＡ  濱島聡一朗君 

ロータリーソング斉唱            「我らの生業」

四つのテスト斉唱               濱島聡一朗君 

    ― 言行はこれに照らしてから ― 

１.真実かどうか 

２.みんなに公平か 

３.好意と友情を深めるか 

４.みんなのためになるかどうか 

 

 

会長挨拶                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     会長 富田 清孝君 

 

こんにちは、とうとう最後の例会となりました。今はな

んとかたどり着いたという気持ちです、去年ここで鐘を

ならす点鐘ハンマーを富永さんから渡されました、次の

会長の南村さんに無事に渡せそうで一安心してます。 

  

  この一年間は次の６０周年にうまく繋げていければ

いいと思って活動してました。 

改めて申し上げます。一年間本当にありがとうございま

した。 

 

  又、今日は今日で楽しんでいって下さい。 

槌引継ぎ 
 

 
富田清孝会長から南村朋幸会長エレクトへ 

 

幹事報告   -別紙-      幹事     木本 寛君 

 

出席報告              委員   近藤 道麿君 

会員数 出席者数 欠席者数   出席率 

４９名 ３６名   １３名 ７８．２６％ 

 
ニコボックス            委員   近藤 道麿君 
 
〇本日は、最終例会です。 
皆様、１年間大変お世話になりました。 
ありがとうございました！ 
富田 清孝、波多野 智章、木本 寛、三輪 慎一郎君 
 
〇恥ずかしながら大口屋が来月の商工会議所ニュー

スの表紙になります。 
伊藤 かね子君 

 
〇本年度最終例会です。１年間を振り返りながら皆さ
んで楽しみましょう！ 
岩井正彦君、倉知正憲君、川崎良一君、冨永典夫君、
杉浦賢二君、伊藤靖祐君、沢田昌久君、岩田静夫君、
長瀬晴義君、南村朋幸君、中村耕司君、尾関育良君、 
永田広光君、濱島聡一朗君、岩田進市君、田中健君 
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乾杯 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
会長 富田 清孝君 

 
 
BBQ 懇親会  
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締めの挨拶 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

直前会長 冨永典夫君 
 
交換留学生 お見送り 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

カタリーナさん 1 年間ありがとうございました！ 
 
交換留学生挨拶文 
井口さんから当クラブへ感謝の手紙を頂きましたので 
掲載させて頂きます。 
 
以下文面 
 
 
チェコ留学中にご支援いただいた江南ロータリークラブ
さま 
 
Biskupské gymnázium J.N. Neumanna české budějov
ice の井口凛俐です。 
わたしは昨年の 8 月 25 日からの約 1 年間の留学生活
を終えて 
7 月 8 日の飛行機で日本に帰ります。 
在チェコ中では大変お世話になりました。 
皆様のご支援なくては 1 年の留学は叶いませんでした。
心より御礼申し上げます。 

今思えば、英語もチェコ語もほとんどできないまま出
発した自分にびっくりです。 
今では物事を日本語より英語で考えるようになり、チェ
コ語も難しかったですが a1 の検定にも無事合格して、1
2 月には a2 を東京で受験予定です。これからも少しず
つチェコ語は続けたいと思います。 
わたししか日本人高校生の留学生がいなかったチェコ
という国で 16 歳を過ごせたことを宝物に感じます。 

1 番印象に残っている出来事は私の住んでいるチェ
スケーブデヨヴィツェでチェコ人に道を聞かれてチェコ
語で道案内をすることができたことです。自分の勉強し
てきたチェコ語が通じることや、英語ではなくチェコ語で
話しかけられたことがとても嬉しかったです。 

1 番大変だった事は最初の一ヶ月です。チェコに来た
ばかりの頃は、公共交通機関の使い方や、スーパーで
の買い物の仕方、学校での過ごし方など、さまざまな初
めてのことを一人でやる際、沢山間違えたり出来なか
ったりしました。ですが毎回ホストファミリーや友達が助
けてくれてすぐにチェコの生活に慣れることができまし
た。 

1 番楽しかった事はホストファミリーや友達とチェコを
旅行したことです。ホストファミリーは、時間ができると
チェコの沢山の場所に連れて行ってくださいました。学
校でも小さな修学旅行のようなものが何度もあり、クラ
スメイト達といろいろなチェコを見ることができました。 
チェコの高校の高校へ通うことは本当に貴重な体験で
した。学校で習う内容は日本と特に変わりませんでした
が、沢山の実験や話し合いをしたり、クラスメイトのプレ
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ゼンを見たりすることで特に苦手科目だった歴史に興
味を持つようになりました。また学校の給食は毎日チェ
コでよく食べられているものや伝統料理が出てきてチェ
コ人の食生活を知ることができました。 
 
名古屋では大好きな滝高校の 1 年生として戻ります。
快適な気候のチェコだったので名古屋の暑さが怖いで
すが、これまで以上に勉強と部活に励みたいとおもって
います。 
 
沢山できた留学生の友達のなかには 
チェコが気に入りプラハ大に進学する子や、アメリカの
大学を予定している子など様々ですが 
私は日本の大学で理系に進み、学びたいと思っていま
す。 
留学中は大変なことも多かったので、 
いまは何でもできる気がしています。 
 
日本では来年万博が大阪で開催される予定で、チェコ
のパビリオンも楽しみです。チェコの観光アンバサダー
にも認定されたので帰国したら唯一の高校生留学生と
してチェコの素晴らしさをもっと日本へ伝えたいとおもっ
ています。 
 
皆様の温かいご支援ありがとうございました。チェコで
の一年間は簡単ではなかったですが 
最高でした。 
また必ずチェコを訪れます。 
 
ありがとうございました。 
帰国致しましたら、ご挨拶に伺います。 
 

井口凛俐 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

会報示板 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
写真等ございましたら会報までお知らせください。 

（担当 駒田 洋平） 

   

 

 

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの登録はこちら 
※初めての方は 

アカウントを作成してください。 

※アカウントがある方は 

 ログインしてご覧ください。 

ROTARY ２７６０ 

アプリダウンロードはこちら 

江南 RC 会報 YouTube 

チャンネル登録はこちら 


